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i numeri del virus

Salgono i casi
ma attenzione
soprattutto
al Long Covid

PIALESSANDRA PIERACCI

SAVONA

Dal primo luglio sarà attiva 
all’ospedale Santa Corona di 
Pietra Ligure, sede del Dea di 
II livello, una struttura com-
plessa di Anestesia e Rianima-
zione a conduzione universi-
taria, guidata dal professor Ni-
colò Patroniti. 

Un aumento di posti in riani-
mazione per far fronte alle esi-
genze del territorio in conco-
mitanza con la crescita di po-
polazione nella stagione turi-
stica e ai problemi ancora lega-
ti al Covid. Per ovviare alle ne-
cessità di organico, arriveran-
no gli specializzandi. La deli-
bera è stata firmata ieri. Una 
soluzione che ha visto collabo-
rare, come spiega il direttore 
generale dell’Ospedale Policli-
nico  San  Martino  Salvatore  
Giuffrida, il direttore dell’Uni-
tà operativa complessa di Ane-
stesia e Terapia Intensiva del 
Policlinico Paolo Pelosi, diret-
tore della Scuola di specializ-
zazione in Anestesia, rianima-
zione, Intensiva e del dolore 

dell’Università,  il  direttore  
del  Dipartimento  di  Igiene  
Giancarlo Icardi  e il  rettore  
dell’Università di Genova Fe-
derico Delfino. «Un importan-
te traguardo raggiunto in tem-
pi brevi - dichiara il rettore -. 
L’Università,  con  l’Ospedale  
Policlinico San Martino, e l’A-
sl2, mettendo a disposizione 
le proprie risorse, sono riusci-
te a soddisfare le reciproche 
esigenze: da una parte l’Ate-
neo offre un’ulteriore possibi-
lità  di  esperienza  formativa  
sul campo ai suoi specializzan-
di, dall’altra Asl2 rafforza un 
reparto  fondamentale  come  
quello dell’Anestesia e Riani-
mazione, beneficiando della 
capacità assistenziale e scien-
tifica dei medici universitari«.

«E’ il risultato del lavoro di 
questi mesi per arrivare all’in-
tegrazione con il  Policlinico 
San Martino e l’Università di 
Genova – afferma il presiden-
te della Regione Toti -. Questa 
forte  sinergia  consente  alla  
Asl2  di  avere  nuove  risorse  
nel  campo  dell’Anestesia  e  
Rianimazione,  risolvendo  il  
problema della carenza di or-
ganico con ricadute in relazio-
ne agli interventi chirurgici, e 
offrendo all’Asl2 l’opportuni-
tà di sviluppare gli aspetti le-
gati  alla  ricerca scientifica».  
«Questa  soluzione  consente  
di rispondere in modo effica-
ce alle esigenze che Asl2 ave-
va  manifestato  –  sottolinea  
Toti - garantendo l’inserimen-
to degli specializzandi per far 
fronte alla carenza di speciali-
sti nell’ambito dell’ urgenza, 
carenza che riguarda tutto il 
territorio nazionale». —
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savona: domani primo incontro con i g iornalisti

Il nuovo prefetto Enrico Gullotti
si è insediato a palazzo del Governo 

Una frana in via Alla Strà pre-
occupa 40 famiglie residenti. 
Ieri pomeriggio alcuni rappre-
sentanti hanno protestato per 
una situazione che andrebbe 
avanti  addirittura  dal  2000.  
La parte di strada interessata 
al cedimento è in prossimità 
del civico 6 B e, negli anni scor-
si, il proprietario di un terreno 
della zona si era anche offerto 
di cedere una parte del suo ap-
pezzamento  per  allargare  la  
carreggiata. I lavori di sistema-
zione della frana erano previ-

sti per maggio, ma finora i resi-
denti non hanno ancora visto 
aprire  il  cantiere.  Spiega  il  
coordinatore  di  un  gruppo  
WhatsApp di residenti, Dome-
nico  Bova:  «Siamo  davvero  
esausti per questa situazione 
che va avanti da troppo tem-
po. Nelle vicinanze è in atto la 
ristrutturazione di una casa e 
lungo la strada stanno transi-
tando mezzi pesanti che po-
trebbero peggiorare la situa-
zione. Ci avevano assicurato 
che i lavori sarebbero comin-
ciati tra maggio e giugno ma 
non abbiamo ancora visto nul-
la. Tra l'altro la strada verso Ca-
dibona, nel 2019 è stata inte-
ressata da un'altra frana i cui 
lavori di recupero comporta-
no una spesa di alcune centina-
ia di migliaia di euro». A.AM. —
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Prima capo di gabinetto e in 
seguito vice prefetto vicario, 
principalmente al Sud. Ora, 
la carriera di Enrico Gullotti, 
59 anni, prosegue con l’inca-
rico di prefetto a Savona. Do-
mani  alle  12,30  nella  Sala  
della Protezione civile avrà il 
primo contro con gli organi 
di informazione.

Per Gullotti - che ha sosti-
tuito  Antonino  Cananà,  si  
tratta del primo incarico da 
prefetto. Entrato nell’Ammi-
nistrazione  dell’Interno nel  
1991, ha svolto, per circa un 
ventennio, funzioni di capo 
di gabinetto presso varie pre-

fetture. È stato componente 
di commissioni straordinarie 
incaricate della gestione di  
enti locali sciolti per infiltra-
zioni mafiose nonché di co-
mitati ed organi collegiali in 
rappresentanza dell’Ammini-
strazione di appartenenza. È 
inserito nell’albo dei docenti 
della  Scuola  Superiore  
dell’Amministrazione dell’In-
terno. Collabora con riviste 
specializzate, su cui ha pub-
blicato di versi articoli su ma-
terie di interesse professiona-
le. L’alto dirigente dell’Uffi-
cio di Governo arriva a Savo-
na dopo aver ricoperto il ruo-

lo di vice alla prefettura di Na-
poli, con una duplice espe-
rienza di commissario straor-
dinario nei comuni di Melito 
di Napoli (2021) e Nola (dal 
29 gennaio 2022) per porta-
re avanti la normale ammini-
strazione di due comuni che 
si erano ritrovati con la metà 
dei consiglieri comunali di-
missionari. La nomina a Pre-
fetto e successivo incarico al 
vertice del palazzo del Gover-
no di piazza Saffi è stata ratifi-
cata dal Consiglio dei Mini-
stri. Laureato in Scienze Poli-
tiche il neo prefetto ha inizia-
to la sua carriera da capo di 

gabinetto a Crotone, poi Tra-
pani e Reggio Calabria, per 
passare infine a Catania, da 
dove è iniziata poi la strada 
da vice prefetto vicario. Nel 
nuovo incarico savonese è at-
tesa  da alcune  problemati-
che di ordine pubblico, non 

ultime le aggressioni a bordo 
dei bus Tpl diretti in Riviera, 
ma  anche  di  tensioni  nel  
mondo lavorativo con i  di-
pendenti di alcune aziende 
alle prese con la crisi occupa-
zionale. G.B. —
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«Questi  numeri  cresceranno  
ancora. Più che di ondate par-
lerei di fiammata che oggi sa-
le, poi scenderà e poi risalirà. 
Ma dobbiamo guardare non 
quante persone sono positive 
ma quante persone vanno in 
ospedale - dice l’infettivologo 
Matteo Bassetti commentan-
do l’aumento di contagi da Co-
vid - Un aumento ampiamen-
te atteso perché Omicron 5 è 
diventata predominante ed è 
una variante molto contagio-
sa paragonabile al  morbillo.  
Ma i sintomi sono attenuati da 
una parte per i vaccini dall’al-
tra a causa della variante stes-
sa che scende meno in profon-
dità nei polmoni e si ferma nel-
le alte vie respiratorie dando 
febbre malessere generale un 
po’ di tosse non quei sintomi 
che ci hanno messo in difficol-
tà nelle ondate precedenti».

Intanto i nuovi positivi in Li-
guria sono 1.174, il 20% dei 
5.845 tamponi effettuati. C’è 
un morto, un uomo di 70 an-
ni deceduto il 20 giugno in 
Asl  4.  I  positivi  totali  sono  
12084, 555 in più, con 618 
guariti,  e  i  nuovi  casi  so-
no113 in Asl 1, 130 in Asl 2, 
582 in Asl 3, 130 in Asl 4, 215 
in Asl 5 e 4 senza residenza 
in Liguria. Gli ospedalizzati 
sono 162, 4 in più (1 in Asl 2 
e 3 a San Martino) , con 4 casi 
gravi in terapia intensiva. I pa-
zienti in isolamento domici-
liare sono saliti a 9370, 448 in 
più rispetto alla giornata pre-
cedente. Sono state vaccinate 
650 persone in 24 ore.

Anche se i sintomi della ma-
lattia provocata da Omicron 5 
sono attenuati, potrebbero au-
mentare, secondo gli esperti, 
le conseguenze da Long Co-
vid. Per questo il Consiglio re-
gionale ha approvato all’una-
nimità nell’ultima seduta un 
ordine del giorno che impe-
gna la giunta ad adottare un 
programma di interventi per 
affrontare in maniera coordi-
nata il Long Covid, istituire 
strutture dedicate nelle Asl, 
che fino ad ora hanno proce-
duto  autonomamente,  e  a  
sollecitare  il  governo  per  
estendere l'esenzione ticket 
a chi soffre di Long Covid ma 
non è mai stato al pronto soc-
corso. ALE.PIE. —
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siglato un accordo con l’università di genova 

Santa Corona, mancano medici
l’Asl ingaggia gli specializzandi
Dal primo luglio per poter aumentare i posti nel reparto di Rianimazione
sarà allestita una struttura dove lavoreranno gli studenti universitari

Per rimediare alla mancanza di medici, a luglio arriveranno in corsia gli studenti specializzandi

savona

Frana in via alla Strà
ieri protesta dei residenti

varazze

Nautilus, la gestione resta
alla “Poseidon” per 2 anni

La protesta ieri in via alla Strà

La concessione provvisoria 
per la gestione della spiag-
gia  e  del  complesso  del  
«Nautilus» di Varazze resta 
alla società Poseidon srl di 
Rozzano (Milano), che già 
era titolare. Il Comune ave-
va deciso di avviare una pro-
cedura per una durata mas-
sima fissata a tutto il 2023, 
ulteriormente  prorogabile  
di un altro anno in caso di 
possibili ritardi. 

Dalla gara, però, è risulta-
ta vincente la stessa Posei-

don, che aveva manifestato 
la disponibilità a gestire la 
struttura e l’arenile in atte-
sa della definizione dei vec-
chi contenziosi con il  Co-
mune. Sul «Nautilus»,  in-
fatti, sono ancora pendenti 
i ricorsi al Tar della Liguria 
presentati dalla società del 
milanese nel 2019 e 2021 
per l’annullamento dell’at-
to di ricognizione del Co-
mune sulla scadenza della 
concessione. 

Il complesso «Nautilus», 

che un tempo ospitava la 
celebre sala da ballo, al di 
là della licenza provvisoria 
alla Poseidon, resta al cen-
tro dell’attenzione dell’am-
ministrazione per un rilan-
cio  definitivo  e  completo  
dopo anni di  abbandono.  
La giunta sta cercando una 
soluzione per riqualificare 
la struttura e riproporla af-
finché torni ad essere vola-
no turistico. 

Il Comune avrebbe inten-
zione di offrire la gestione 
del  fabbricato con stabili-
mento balneare, bar e risto-
rante, che però ha bisogno 
di ristrutturazione. 

La spiaggia è costituita 
da un’area scoperta dove 
c’è  una  grande  piscina  
all’aperto. M.PI. —
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Il nuovo prefetto di Savona Enrico Gullotti
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